



Verschenk doch mal ein Buch!

Aktion der Klasse 2c im Juni 2016

Es ist doch toll, wenn man fließend lesen kann. Das möchte man auch einmal vorführen. Die Kinder der 2c hatten Bücher mitgebracht und bis zur spannendsten Stelle lesen geübt.

Danach wurde eine Einladung für die Kinder der 1a ausgesprochen. Nur die Lehrerinnen dieser Klasse wussten, dass die Bücher am Ende verschenkt werden. Sie überlegten, welchem Kind welches Buch besonders gefallen könnte.

Dann war es soweit. Jedes Kind der 2c begrüßte ihr Gastkind aus der 1a und las sein Buch bis zur spannendsten Stelle, zeigte die Bilder und erklärte schwierige Wörter. Dann wurde das Buch laut zugeklappt mit den Worten: Und wenn du wissen willst, wie es weiter geht, dann musst du den Rest selber lesen. Ich schenk dir nämlich dieses Buch!

Frau Nörenberg, Klasse 2c (2016)